

Pendant l'Avent, Prie en Chemin nous propose de faire le travail intérieur qui nous permet d'accueillir la paix qui vient de Dieu. Aujourd'hui, nous sommes le dimanche 14 décembre, de la troisième semaine de l'Avent, c'est un dimanche de JOIE. Et les textes de la liturgie nous invitent à nous réjouir de la venue proche de l'Emmanuel, Dieu avec nous.

Pour ce temps de prière, je me dispose à cette attente confiante du Dieu de la paix. Je fais taire toutes les idées qui traversent mon esprit et mon cœur, je respire profondément et je trace sur mon front, ma bouche, mon cœur, un signe de croix. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Une lumière s'est levée", interprété par Les Fraternités Monastiques de Jérusalem.

1. Une Lumière s'est levée alleluia alleluia! Jésus Lumière des nations alleluia alleluia!
2. Ceux qui marchaient dans la nuit de la mort, alleluia alleluia! On vu briller une grande lumière, alleluia alleluia!
3. Voici qu'un Fils nous est donné alleluia alleluia! Emmanuel, prince de la paix, alleluia alleluia!

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 5 de la lettre de saint Jacques, apôtre.

Frères, en attendant la venue du Seigneur, prenez patience. Voyez le cultivateur : il attend les fruits précieux de la terre avec patience, jusqu'à ce qu'il ait fait la récolte précoce et la récolte tardive. Prenez patience, vous aussi, et tenez ferme car la venue du Seigneur est proche. Frères, ne gémissiez pas les uns contre les autres, ainsi vous ne serez pas jugés. Voyez : le Juge est à notre porte. Frères, prenez pour modèles d'endurance et de patience les prophètes qui ont parlé au nom du Seigneur.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Voyez le cultivateur ». En imagination, je me place dans cette scène et contemple cet homme qui sème, arrose, laisse pousser la graine, attend avec patience les précieux fruits. Puis récolte de manière précoce et tardive les fruits. Qu'est ce qui me touche chez cet homme ? Comment cette parabole rejoint-elle ma vie ?
2. Quelle patience ! Par trois fois le texte évoque la patience dans l'espérance des fruits: celle du cultivateur, celle des prophètes et la nôtre enfin. Qu'est ce que cela m'évoque ? Qu'est ce que je désire ?
3. Patiner ce n'est pas seulement attendre. C'est un combat pour tenir ferme, persévérez avec en vue quelque chose qui n'est pas encore visible. Je peux faire mémoire de tel ou tel prophète biblique: Isaïe, Amos, Moïse, Jérémie, Osée, Ezéchiel, Jean le Baptiste ... Je les contemple et prends acte de ce que cela m'enseigne.

J'écoute, lors de cette deuxième lecture, les exhortations de Jacques à ses frères et je me laisse affermir par l'appel de l'apôtre.

A la fin de ce temps de prière, qu'ai-je à dire à ce Dieu qui vient et veut pour moi la joie ?

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen